

《单词百科:thyroiditis是什么意思?thyroiditis怎么发音?thyroiditis的解释和用法》

英语单词thyroiditis是什么意思?thyroiditis怎么读?thyroiditis怎么发音?美加网为您整理了thyroiditis的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



thyroiditis怎么读

thyroiditis的读音:[, θ a ɪ r ɔɪ ' d aɪ t ɪ s]

thyroiditis的意思

1、n.甲状腺炎;

thyroiditis的相关词组

- 1、 Hashimoto's thyroiditis 淋巴瘤性（样）甲状腺肿，桥本氏甲状腺炎;
- 2、 de Quervain's Thyroiditis [医]de

Quervain甲状腺炎：亚急性肉芽肿性甲状腺炎，同subacute granulomatous thyroiditis;

thyroiditis的双语例句

1、Hashimoto encephalopathy (HE) is one kind of recurrent or progressive encephalopathy associated with Hashimoto thyroiditis.

桥本 脑病是一种与桥本甲状腺炎有关的复发或进展性脑病.

2、 This patient was hypothyroid. This is the end result of Hashimoto's thyroiditis.

该病人甲状腺功能低下,此为桥本甲状腺炎的终末病变.

3、 Objective : To evaluate the value of nuclear medicine in the diagnosis of subacute thyroiditis.

目的: 评估核医学在亚急性甲状腺炎诊断中的价值.

4、 These well-differentiated cancers may be TSH-dependent and may develop in goiters secondary to Hashimoto's thyroiditis.

.这些高分化癌属tsh(促甲状腺激素)依赖型,可以在继发于桥本甲状腺炎的甲状腺肿中发展.

5、 Objective To explore CT and Radionuclide scan application value in the diagnosis of subacute thyroiditis.

目的探讨CT和核素扫描在亚急性甲状腺炎诊断中的应用价值.

6、 Objective To explore the diagnostic value of subacute thyroiditis by fine needle aspiration cytology (FNAC).

目的探讨针吸 细胞学 诊断亚急性甲状腺炎的价值.

7、 Who knows what kind of disease subacute thyroiditis is?

谁知道亚急性甲状腺炎是什么样的病 啊？

8、 Objective To increase the knowledge of acute thyroiditis and decrease the misdiagnostic rate.

目的提高对急性甲状腺炎的认识,减少误诊率.

9、Conclusion All the imaging examination are valuable in the diagnosing of Hashimoto thyroiditis.

结论各种影像检查对桥本氏病的诊断有一定价值.

10、Objective To discuss the imaging value in the diagnosing of Hashimoto thyroiditis (HT).

目的探索各种影像检查诊断 桥本氏 病的价值.

11、Methods A retrospective analysis of the ultrasonographic characteristics was made of 38 patients with subacute thyroiditis.

方法:回顾性分析了38例亚急性甲状腺炎患者的声像图表现特征.

12、Objective To evaluate the diagnostic value of ultrasonic diagnosis B for subacute thyroiditis.

目的:探讨亚急性甲状腺炎B型超声检查的诊断价值.

13、Objective To evaluation the manifest and effect of scintigraphy in the subacute thyroiditis.

目的探讨放射性核素在亚急性甲状腺炎(亚甲炎)中的表现及其作用.

14、Methods 32 patients with subacute thyroiditis are analysed retrospectively the scintigraphic characteristics and clinical manifest.

方法回顾性分析32例亚甲炎的核素影像图特点与临床表现的关系.

以上是美加网为您整理的thyroiditis怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更

多关于thy

roiditis的用法、thyr

oiditis的释义、thyroiditis的相关详情请点击：<https://dict.tjqzz.com/thyroiditis>